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Alle wurden mit dem Heiligen 

Geist erfüllt und begannen, in 

fremden Sprachen zu reden, 

wie es der Geist ihnen eingab. 

 

[…] wir hören sie in unseren 

Sprachen Gottes große Taten 

verkünden. 
 

Apg 2 4,11 



Pfingsten erzählt ein Ideal: Menschen mit unterschiedlichen Sprachen, 

unterschiedlichster Herkunft verstehen sich. Die ersten Apostel senden eine 

Botschaft, die die Hörenden begeistert. 

Bis heute möchte die Kirche diese Botschaft weitergeben. Aber nicht immer 

gestaltet sich das so leicht, wie an Pfingsten. 

 

Es gibt den wunderbaren Kurzfilm Dotty, den ich unter diesem Aspekt nochmal 

ganz neu gesehen habe. Dotty (die Kirche) möchte eine Botschaft senden und 

fragt um Hilfe. Welche Gedanken kommen euch dazu? 

 

Die Kirche kann nicht alles alleine… 

Sie hat eine klare Botschaft der Liebe… 

Wird die Botschaft ankommen… 

 

 
Impuls: Samuel Klein; Link zum Film: https://vimeo.com/128544536 

https://vimeo.com/128544536

